



## COMMUNIQUE

### Information sur la COVID-19

À la suite des décisions gouvernementales annoncées mercredi soir 31 mars par le Président de la République, et après consultations en interne, le SMPFC a décidé d'annuler les entraînements qui devaient avoir lieu samedi 03 avril et dimanche 04 avril 2021. Les raisons de cette décision reposent sur plusieurs éléments :

- 1-la situation sanitaire nationale très tendue,
- 2-les décisions annoncées hier soir,
- 3-l'apparition d'un cas de Covid-19 au sein du club.

Afin d'éviter d'éventuels débordements de cas, il est plus sage de stopper tout entraînement pour ce week-end Pascal !

A ce jour, nous n'avons pas reçu d'interdiction de la pratique du football par la FFF ou par la préfecture via nos municipalités. Cependant, nous souhaitons rester vigilants et toujours en ligne avec notre protocole Covid-19 en place depuis le début de saison. Ce pourquoi, également, cette décision a été prise.

Nous tenons aussi par ce message, souhaiter un prompt rétablissement aux personnes concernées et demandons à tous les parents et dirigeants d'être bienveillants envers vos jeunes pousses et vos proches en surveillant de près d'éventuels symptômes (température, toux, fatigue etc....)

De toute manière, si un cas contact était détecté, c'est l'ARS qui prendrait contact avec vous.

Nous reviendrons vers vous début de semaine prochaine pour vous indiquer les décisions qui seront prises au sein du club pour la continuité ou non de nos activités footballistiques durant ce mois d'avril. Mais gardons espoir !

N'hésitez pas à contacter notre référent Covid-19, Vincent COCHARD, pour toute question ou information.

Protégez-vous, protégeons-nous, protégeons notre institution !

Sportivement,

Frédéric DAUBIE

Le président, le 01 avril 2021.